

Aus der Vorstandssitzung vom 10. Januar 2016

Der Vorstand des Imkerverbandes St. Gallen – Appenzell traf sich zur ersten Sitzung im Jahr 2017 in der Brauerei & Hofstube Freihof in Gossau.

Die **Jahresrechnung 2016** wurde von den Revisoren am Vortag eingehend geprüft, diskutiert und genehmigt. Nun galt es, im Vorstand die einzelnen Positionen des **Budgets 2017** zu besprechen. Die **Jahresberichte der einzelnen Vorstandsmitglieder** wurden im Hinblick auf die DV per Ende Dezember an unseren Präsidenten eingereicht.

Die Delegiertenversammlung wird am **Samstag, 4. März 2017** im **Pfarreiheim in Züberwangen** abgehalten werden. Für den **öffentlichen Teil ab 14.00 Uhr** konnte **Markus Ritter**, Präsident Schweizer Bauernverband und Nationalrat, als Referent zum Thema „**Landwirtschaft und Imkerei**“ gewonnen werden. Da dieses Thema uns alle interessieren sollte, hoffen wir auf eine grosse Resonanz.

Die Einladungen und Stimmausweise werden drei Wochen vor der DV an die Vereinspräsidenten per Post und via Mail verschickt.

Die nächste Sitzung wird erst nach der Delegiertenversammlung stattfinden.